

PERS

KPU Toba Tetapkan Effendi SP. Napitupulu dan Audi Murphy Sitorus Sebagai Bupati dan Wakil Bupati Terpilih

Karmel - SUMUT.PERS.CO.ID

Feb 5, 2025 - 18:42



TOBA-Sehari pasca putusan Mahkamah Konstitusi (MK), Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Toba akhirnya menetapkan Effendi SP. Napitupulu-Audi Murphy Sitorus sebagai pemenang Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati 2025-2030, Rabu (05/02/2025)

Penetapan pasangan Effendi SP. Napitupulu dan Audi Murphy Sitorus sebagai pemenang Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati 2025 hingga 2030 berdasarkan surat keputusan MK No 94/PHPU.BUP-XXIII/2025

Dalam rapat pleno terbuka tersebut, KPU Toba menetapkan pasangan Effendi SP. Napitupulu-Audi Murphy Sitorus sebagai pemenang pada Pilkada Toba tahun 2024. Hal tersebut tertuang pada surat keputusan nomor 3 Tahun 2025 Tentang Penetapan Pasangan Calon Terpilih Pada Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 Pasca Putusan MK No 94/PHPU.BUP-XXIII/2025.

Ketua KPU Toba, Sugar Fernando Sibarani menyatakan bahwa untuk tahapan selanjutnya, KPU Toba akan menyerahkan surat keputusan tersebut ke DPRD Toba. "Besok kita akan sampaikan surat keputusannya ke DPRD Toba," katanya usai rapat pleno.

Bupati terpilih Effendi SP Napitupulu yang mengikuti rapat pleno terbuka melalui zoom menyampaikan ucapan terimakasih dan rasa syukur atas penetapan mereka sebagai pasangan pemenang.

"Terima kasih sebesar-besarnya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Toba yang memberikan doa, dukungan secara moril dan materil serta memberikan kepercayaannya kepada kami," katanya.

Dirinya juga menyampaikan terimakasih kepada para penyelenggara Pilkada mulai dari tahap awal hingga penetapan. "Maka dari itu izinkan saya mengucapkan terima kasih kepada Bawaslu, KPU, KPPS, PPS, PKD, PPK, PANWASCAM serta TNI dan POLRI yang memastikan penyelenggaraan Pilkada di Kabupaten Toba berjalan lancar dengan damai dan profesional," lanjutnya.

"Kami juga berterima kasih kepada partai NASDEM yang juga memberikan kesempatan dan kepercayaannya kepada kami pasangan Effendi-Murphy," katanya lagi.

Pasca penetapan tersebut, dirinya mengajak seluruh lapisan masyarakat bersatu membangun Toba. "Maka dari itu mulai saat ini kami adalah milik seluruh rakyat Kabupaten Toba, tidak boleh lagi ada perbedaan. Jika sebelumnya masih ada kelompok-kelompok maka mulai sekarang seluruh elemen masyarakat harus bersatu demi membangun Kabupaten Toba menjadi yang terbaik," ujarnya.

Sementara Robinson Sibarani, Sekretaris DPD Nasdem Toba yang ikut pada rapat pleno juga menyampaikan pesan yang sama. "Seperti yang disampaikan oleh bupati terpilih, mari sama-sama bersatu untuk membangun Kabupaten Toba," ujarnya.

Ketua Fraksi Nasdem Toba yang juga Ketua Garda Pemuda Nasdem Toba, Candrow Manurung menyampaikan akan mendukung pemerintahan ke depan, dirinya menyebut bahwa Nasdem akan melakukan komunikasi dua arah, baik

secara kelembagaan maupun dengan eksekutif. "Tentu kita akan melakukan pembicaraan yang baik dengan semua pihak, baik secara kelembagaan maupun dengan eksekutif untuk mewujudkan Kabupaten Toba yang lebih baik ke depan," ujarnya. ()